

«También hay que nutrir de historias a los niños, no sólo de azúcar»

Gessami Forner Periodista, bloguera y editora

Esta emprendedora ha creado su propia editorial de libros 'minis' en formato y precio, para prelectores de 3 a 5 años

AINHOA LASUEN

ERMUA. Con mucho cariño, detalle y delicadeza. Así ha creado sus obras la periodista, bloguera, editora y ahora emprendedora Gessami Forner en Izarra Centre. Tiene más de diez años de experiencia escribiendo en publicaciones impresas y online. Sus 'minis' son libros en formato pequeño y precio también «mini», dirigidos a niños y niñas de 3 a 5 años, publicados en su recientemente creada editorial. De momento cuenta con 6 títulos, en euskera, castellano y catalán, que se pueden adquirir en www.editorialminis.com o en las librerías locales y se pueden llevar en préstamo en la biblioteca municipal.

—¿Cómo le surgió la idea para montar su editorial?

—Un día recibí mi hija un regalo de una amiga de Berlín y eran unos libros pequeñitos y baratos. Y en cuanto los cogí en la mano me dije: ¿por qué no hay esto aquí?. Y enseguida pensé que esto era a lo que quería dedicarme. Empecé a contactar con ilustradores y hasta ahora.

—Una editorial en la actualidad ¿no es arriesgado?

—Bueno hay gente que monta una tienda o un bar y para mí sería imposible y esto sí es para mí.

—Lo cuenta rápido, pero poner en marcha la empresa habrá costado.

—Sí. Las cosas malas las omito (ríe). He estado año y medio para montar la empresa. La presentación de los libros fue en diciembre en la azoka de Durango y fue un subidón terri-



La editora presentó sus novedades en Durango y cuenta ya con seis títulos. :: A. LASUEN

ble. Porque yo estaba metida en la oficina, creando los libros, pero no sabes si van a tener aceptación y cuando ves que gustan es impresionante.

—¿Hay muchas trabas en ese primer camino?

—Sí, pero las trabas son más las tuyas propias, cómo hacer. Es todo nuevo. Pero parece que he tomado las decisiones correctas.

—¿'Minis'?

—Desde que soy madre mi presupuesto en libros ha descendido muchísimo. Para comprar un libro te tienes que gastar una pasta cuando un huevo kinder o unas chuches son muy baratas y también hay que nutrir de historias a los niños, no sólo de azúcar. Me he dado un plazo de dos años para poder vivir de ello.

Mientras estoy intentando crecer, invirtiendo tiempo y dinero.

—¿Escribe usted los libros?

—La mayoría los escribo yo, menos el de Izaskun Erostarbe. Ha sido la primera que he convencido para escribir, pero he hablado con personas que se van animando a escribir historias que le cuentan a sus hijos. Precisamente al escribirlos yo, era lo que me generaba dudas, porque son todo yo, porque no sabes si vas a gustar. Fíjate... escribí el de 'mamá y yo' y en algunos momentos pensaba que era muy ñoño, pero como en ese momento me apetecía contar eso lo hice. Pues ha sido uno de los que más ha gustado en la azoka.

—De momento tiene 6 títulos.

—Está bien porque voy ampliando la red de colaboradores. Además la ilus-

tración es de diferentes ilustradores por lo que hay variedad y cada uno puede elegir el 'mini' que más le guste. Estoy trabajando en los 4 próximos títulos. He lanzado ya la web (la tienda on line) y aunque hay que mejorar ciertas cosas ya está en marcha (www.editorialminis.com).

—También tiene un blog

—Sí 'madreprimeriza.com'. Ahí escribo lo que se me ocurre.

—Pero 1,50 euros cada libro es muy barato ¿Le saca beneficio?

—Muy poco por cada uno. Por eso tengo que inundar el mercado de 'minis' (ríe). Poco a poco.

—¿Se dirigirá a otros lectores?

—Eso será en otra fase. También pretendo hacerlos on-line, aunque para esto necesito algo más.

El Circo Italiano se encuentra esta semana en Betiondo

:: A. L.

El Circo Italiano, de la familia Rossi, ofrece durante esta semana sus funciones del espectáculo 'Bellísimo'. una obra «cautivadora, innovadora, de una extraordinaria riqueza visual», en la que participan 30 jóvenes artistas. El circo está instalado en Betiondo. La primera función comienza a las 19.00 horas. Se trata de un espectáculo, como bien indican sus promotores, de «una marcada tendencia a expresar belleza visual tanto de los artistas como de la limpieza de sus técnicas así como de las proyecciones escenográficas creadas para llenar de encanto cada número».

Las próximas funciones tendrán lugar hoy sábado a las 17.00 y 19.30 y el domingo a las 12.00 y 18.00 horas. Existen distintas modalidades de entradas con diferentes precios. Las entradas pueden adquirirse en la misma taquilla del circo, pero la organización informa de que también pueden conseguirse por internet, en este caso con descuentos. Para ello, los interesados deben visitar la página web www.ilcircoitaliano.com, con importantes descuentos.

EN BREVE

Actividades de Zipriztintzen para la próxima semana

El colectivo local de hombres en favor de la Igualdad, Zipriztintzen, ha organizado actividades con motivo del Día Internacional contra la lesfobia, homofobia, transfobia y bifobia, que se celebra mañana. El jueves se proyectará en cine-club la película 'Romeos' (Antzokia, 20.30 h.), el 22 de mayo el documental 'Arrakala' (Eskilarapeko, 19.00 horas).

Ermua celebrará la próxima semana su programa de las fiestas gallegas

:: A. L.

ERMUA. El programa de la trigésima edición de las Xornadas das Letras Galegas se pone en marcha este fin de semana, aunque el grueso de su programación se desarrollará la próxima semana.

La sede del Centro Gallego de la calle San Isidro será el lugar que albergará varias exposiciones y actividades durante estos días. La programación comienza con la apertura de varias muestras en sus instalaciones. Estas se podrán visitar durante el fin de semana de 12 a 14 horas y de 18 a 20 horas.

Se podrán ver obras de la pintora María Errasti (Eibar), casas de miniatura en piedra y madera de Toño Gascán, esculturas de cerámica de Lucía Fernández y una exposición de cerámica gallega.

Hoy sábado, a partir de las 12.30 horas se celebrará en el centro un campeonato del tradicional juego gallego de chave y a las 18.00 horas se disputará un partido de fútbol en Betiondo. El domingo habrá campeonato de rana (12.30 horas, en la calle San Isidro).

Además el lunes continuarán los campeonatos, en esta ocasión de tute (19.00 horas). El martes se celebrará un campeonato de mus en el bar del Centro Gallego y el miércoles le tocará el turno al juego del fútbolín, cuyas partidas comenzarán a las 19.00 horas.

El resto de actividades se celebrarán el próximo fin de semana en diferentes calles del municipio.

en
ER
MUAn

CARLOS TOTRIKA

ALCALDE DE ERMUA
ERMUKO ALKATEA

VOTA



PSE-EE

gobernar PARA LA MAYORÍA
gehiengoaren ALDE LANEAN